
1290/AB 
. 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. STADLER und Kollegen haben 
 
am 17. 0ktober 1996 unter der Nr. 1363/J an den Bundesminister 
 
für Inneres eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 
 
"Interview der Zeitschrift ' NEWS' mit dem Historiker Prof. BOTZ 
 
und Formulierung des 'BBA'-Bekennerschreibens'' gerichtet, die 
 
folgenden Wortlaut hat: 
 
 
''1.) Ist Ihnen oder den Beamten in Ihrem Ministerium der 
NEWS-Mitarbeiter bekannt, der das Interview mit Prof. B0TZ 
führte? 
 
2.) Wie können Sie es sich erklären, daß ein nichtveröffentlich- 
ter Teil eines Interviews mit der Zeitschrift NEWS in einem 
späteren Bekennerbrief der ''BBA'' auftaucht? 
 
3.) Welche Ermittlungen werden Sie diesbezüglich bei der für die 
Briefbombenanschläge zuständigen Staatsanwaltschaft veran- 
lassen?'' 
 
 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
 
Zu Frage 1 : 
Zu Fraqe 2 : 
 
Die Ausführungen des Prof . BUTZ , auf die im letzten Bekenner- 
schreiben der BBA Bezug genommen wird , sind vorher schon im 
"News'' und in einer TV-Sendung publiziert worden. Der/Die Verfas- 
ser des Bekennerschreibens konnten ihr Wissen daraus beziehen. 
 
Zu Fraqe 3: 
 
Keine. 
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